

Autofreies Stadtzentrum! Mehr los!

Der Winterbeginn verschiebt sich immer mehr in den Januar hinein. So auch dieses Jahr. Somit bekommt die jährlich um die Weihnachtszeit neu aufgestellte Eisbahn auf dem Briger Stadtplatz eine immer wichtigere wirtschaftliche und touristische Bedeutung. Damit aber die Attraktivität dieser beliebten Eisbahn erhöht werden kann (vgl. Interlaken), braucht es eine Erweiterung des Angebotes. Nur dies ist nicht möglich, da alle paar Minuten Autobusse über diesen Platz fahren. Diese Autobusse verhindern auch eine interessantere Gestaltung des Weihnachtsmarktes auf diesem Platz, welche durchaus auch den Restaurants und Geschäften in der Umgebung zu Gute kommen würde. Zudem stellen diese Autobusse in den Stosszeiten eine Gefahr v.a. für die Kinder dar. Zumindest in der Zeit, in der die Eisbahn betrieben wird, muss sich der Stadtrat fragen, ob keine andere Linienführung möglich wäre, wie dies z.B. beim Event "Beach in Town" oder den verschiedensten Musikaufführungen ja schon möglich ist. Welche Attraktivität ein autofreies Stadtzentrum hat, zeigt zudem der Blick über die Grenze nach Domodossola.

Deshalb fordert die CSPO Ortspartei den Stadtrat auf, sich Gedanken zu machen wie der öffentliche Verkehr ganzjährlich aus dem Stadtzentrum herausgenommen werden kann. Denn durch ein autofreies Stadtzentrum werden Begegnungsräume geschaffen, die durch Familien, Restaurant-besuchern aber auch Touristen ausgefüllt werden. Denn nur durch Menschen wird unsere Innenstadt belebt.

CSPO Brig-Glis-Gamsen-Brigerbad